



¿Cuánto le suma Diana a Eder?

Por Mauricio Ríos Giraldo

La noticia política del momento en Cali es la adhesión de Diana Rojas a la campaña de Alejandro Eder.

Se trata de una adhesión esperada y presionada por sectores afectos a ambos que sufrieron con la idea de que, después de haber hecho política juntos hace cuatro años, llegaran separados al 29 de octubre y dispersaran la votación de los nichos electorales que tienen en común.

La de Rojas, sin duda, fue una candidatura meritoria, pues con menos recursos y menos tiempo en campaña, llegó en algunos momentos a pisarle los talones a Eder, que en las últimas mediciones logró ampliar su ventaja sobre la excandidata y así lograr su adhesión.

Después del fuego amigo que hubo entre sus campañas, Diana Rojas y Alejandro Eder enviaron mensajes de unidad para sus equipos:

“Acá estamos honrando la palabra. Esto no es un simple anuncio, es un mensaje que queremos mandarles a los caleños: nada puede estar por encima del futuro de nuestra ciudad. Nos queda un mes para hacer campaña como equipo”, dijo Rojas.

“Destaco que esta unión solo es posible gracias a los miles de caleños y caleñas que nos pidieron, nos exigieron unirnos. Ellos tienen razón: si queremos unir a Cali”, dijo Eder.



Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Cierre parcial de la calle 5ª por cinco días, vea por qué](#)



[¿Cómo saber si es jurado de votación?](#)



[Eclipse de sol anular se verá en Cali y el Valle](#)



[Bukele casi noquea a Petro](#)

Sin duda, aunque desde otras campañas no lo reconozcan, Rojas le suma a Eder, lo lógico es que esto mejore su posición en las encuestas, pero también es claro que difícilmente todos los caleños que tenían decidido votar por la exconcejal se trastearán para donde el candidato. Hay que esperar las primeras encuestas sin Diana para ver cuál fue el efecto en materia de intención de voto para Alejandro.

Sin Diana Rojas en la contienda, también resulta interesante ver quién de los otros dos candidatos con intenciones de voto importantes –Miyerlandi Torres y Danis Rentería, que viene subiendo- logra consolidarse como tercera.

Lea también: [Candidato del Pacto Histórico a la Alcaldía de Cali encabezó marcha de apoyo a Petro](#)

GRAFFITI

Miércoles 27 de Septiembre, 2023

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS

GRAFFITI

[¿Cuánto le suma Diana a...](#)

La noticia política del momento en Cali es la...

GRAFFITI

[Miyerlandi: seguimos...](#)

El pasado fin de semana la exsecretaria de...

GRAFFITI

[Wilson se la juega con...](#)

El senador Wilson Arias, del Pacto Histórico,...

GRAFFITI

[¿La Alcaldía de Cali: una...](#)

En marzo, cuando comenzaba a calentar motore...

GRAFFITI

[Santiago: Tulio es el de Petro](#)

Hubo rifirrafe entre dos candidatos a la...

GRAFFITI

[Diana a Armitage: la...](#)

Una publicación del exalcalde Maurice Armitag...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

